

Zu Besuch bei der Ideen Expo 2013 in Hannover

Am 29. August fuhren die Klassen 7 und 8 der Oberschule „Schule am Schloss Sülzgel“ mit ihren Klassenlehrerinnen und Lehrern zur Ideen-Expo nach Hannover, zur Mitmach-Messe der Stiftung Niedersachsen Metall. Bei den jungen Menschen soll mit dieser Messe das Interesse an Naturwissenschaften und Technik geweckt werden. In der Messehalle stellten viele Firmen technische Neuerungen in den Bereichen Energie, Produktion, Leben & Umwelt, Mobilität und Umwelt vor.

Nach einer kurzen Belehrung zu Beginn ging es in Gruppen aufgeteilt über das riesige Gelände. Ganz nach ihrem Geschmack konnten die Schüler alles selbst entdecken, bestaunen und experimentieren. Es waren nicht nur die Workshops und Exponate zu bestaunen, sondern auch eine große Open-Air-Bühne, auf der interessante Wissensshows aufgeführt wurden.

Text: Frau Arling